

保護者のみなさまへ

～臨時休業期間中における、「登校日」の中止について～

日頃より、江戸川区の教育にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

現在、都内の新型コロナウイルス感染状況は、増加傾向にあり、政府による「緊急事態宣言」発令後も、予断を許さない状況にあります。このことから、臨時休業期間中に実施予定でありました小・中学校の「登校日」については当面の間実施しないこととしました。

新年度の教科書を受け取ることができていないご家庭につきましては、学校と連絡の上、保護者の方が受け取りに行っていただくなど、個別の対応とさせていただきます。

またこの間、学校の再開に向けて、教職員の感染防止にも最大限努める必要があり、教職員の出勤体制も必要最小限にとどめることといたしました。そのため、これまで行っておりました、学校からの連絡を定期的に行うことが困難となることが考えられます。お子様やご家族の体調に変化があった場合などは、速やかに学校にご連絡くださいますようお願い申し上げます。

臨時休業期間中のお子様の学習課題については、これまで同様、学校のホームページに掲載いたします。また、文部科学省などの学習支援ポータルサイト等のURLも掲載してございますので、ご活用ください。

引き続き、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けて、不要不急の外出を控えるなど、ご理解をいただくとともに、お子様の規則正しい生活習慣が維持されますよう、保護者の皆様のご協力をお願い申し上げます。

令和2年4月14日
江戸川区教育委員会